
PROVINCE DE QUÉBEC 
 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 

CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 
 

ÉCOLE DE BERRY 
 
 

PROCÈS-VERBAL 
de la réunion du conseil d’établissement 

de l’école de Berry 
tenue le jeudi 8 décembre 2011 à 19 h 00 
dans la classe de 2e cycle de l'école de Berry 

située au 271, route 399 
 
 
 
  PRÉSENTS: 

 
Mme Sonia Beauchemin 
Mme Dominique Doré 
Mme Linda Tessier 
 
Mme Evelyne Laferrière 
M.   Éric Forget 
Mme Nadine St-Laurent 
 
Mme Sandra Godin, communauté 
 
Mme Annie St-Julien, directrice 
 
ABSENTS: 
 
Mme Mélanie Doré 
Mme Mélanie Quévillon 
 
 

   
1.  OUVERTURE DE LA 
RÉUNION 

 Le quorum est atteint.  L’assemblée est présidée 
par Mme Annie St-Julien. 
 
 

   
2.  LECTURE ET 
ADOPTION DE L'ORDRE 
DU JOUR 

 CE-0515-2011 IL EST RÉSOLU, sur 
proposition de Mme Linda Tessier, 
 

QUE l’ordre du jour de cette 
réunion soit adopté avec les ajouts suivants: 

 



6.5  Plan Triennal 
6.6  Plan d'action contre la violence à l'école 
 

ADOPTÉE. 
 

   
3.  DISPENSE DE 
LECTURE ET ADOPTION 
DU PROCÈS-VERBAL CE-
2011-10-13 

 CE-0516-2011 IL EST RÉSOLU, sur 
proposition de Mme  Sonia Beauchemin, 
 

QUE la secrétaire soit et est 
exemptée de la lecture du procès-verbal CE-2011-
10-13 de ce conseil; 

 
QUE ce procès-verbal soit et 

est adopté tel que rédigé; 
 

ADOPTÉE. 
 

   
4.  INTERVENTION DE 
L'ASSEMBLÉE  
 

 Aucune intervention de l'assemblée n'est faite. 
 

   
5.  INFORMATION -
CORRESPONDANCE 

 5.1 Activités et sorties 
 
La directrice donne aux membres, quelques détails 
sur les activités de décembre: 

- activité scientifique le 6 décembre; 
- mini-concert de Noël prévu le 16 décembre 

2011 à 19heures à l'église de Berry; 
- dîner de Noël. 

 
  5.2 Critères d'inscription 2012-2013 

 
Mme Annie St-Julien informe les membres sur les 
critères d'inscription pour l'année scolaire 2012-
2013. 
 

   
6.  PRÉSENTATION DE 
DOSSIERS 

 6.1 Convention de gestion et de réussite 
éducative 

 
Mme Annie St-Julien présente le plan de réussite de 
l'école.  Divers moyens sont discutés et approuvés 
par les membres.  Madame St-Julien rappelle que 
les moyens du PDR se retrouvent dans la 
convention de gestion qui devrait être présentée à 
la prochaine réunion du CE pour approbation. 
 

   



  6.2 Demande du subvention au MCCCF pour 
projet de film  

 
Mme Annie St-Julien informe les membres qu'une 
demande de subvention a été faite auprès du
MCCCF pour un projet de film à l'école de Berry. 
 
CE-0517-2011 CONSIDÉRANT la demande de 
subvention auprès du MCCCF; 
 
   IL EST RÉSOLU, sur 
proposition de Mme Linda Tessier, 
 
   QUE Mme Annie St-Julien et 
M. Michel Picard soient nommés mandataires pour 
une demande de subvention auprès du MCCCF afin 
de percevoir les sommes, si subvention il y a, et en 
faire la gestion au nom de l'école de Berry. 
 
 ADOPTÉE. 

   
  6.3  Projet de la cour d'école (suivi) 

 
Mme Annie St-Julien informe les membres de l'état 
de la situation concernant le projet cour d'école. 

   
  6.4  Projet d'aménagement de la bibliothèque 

 
Mme Annie St-Julien informe les membres que le 
projet d'aménagement de la bibliothèque a été 
reporté après les Fêtes. 
 

  6.5  Plan triennal 
 
Madame St-Julien présente le plan triennal 
d'organisation scolaire de la CSH.  Les membres 
s'informent de certains éléments entr'autres le 
maintien des classes au préscolaire en milieu rural. 
 
 

  6.6  Plan d'action contre violence à l'école 
 
Madame St-Julien et les membres discutent de la 
situation concernant la violence à l'école.  Les 
membres se disent satisfaits des interventions 
effectuées à ce jour.  Il ressort des discussions 
d'aller plus loin au niveau de la prévention pour la 
cyber intimidation principalement au 2e et 3e cycle. 
 
 



   
7.  QUESTIONS 
DIVERSES 

 -  De l'information est donnée aux membres sur la 
campagne de vaccination à venir (rougeole). 
 

  -  Encore cette année, un livre sera remis à chaque 
enfant de la classe de premier cycle dans le cadre 
du programme "un livre à moi pour le plaisir de 
lire".  Une activité pédagogique sera vécue en 
classe avec une activité de réinvestissement à la 
maison. 
 

   
8.  CLÔTURE DE LA 
RÉUNION 

 CE-0518-2011 IL EST RÉSOLU, sur 
proposition de Mme Sonia Beauchemin, à 20 h 50, 
 

QUE la séance soit levée. 
 

ADOPTÉE. 
 
La présidente,   Le secrétaire, 
 
 
 
____________________ __________________ 
Dominique Doré  Annie St-Julien 

 


